

Qualitätszertifikat Certificate of Quality

Hiermit bescheinigen wir, dass unsere gebrauchsfertigen Filterhalter der
This is to certify that our disposable filter units

Sorte:
Grade **Spartan 13 / 0,45 RC**

Chargen-Nummer:
Lot Number **10463032**

an einer repräsentativen Stichprobe nach folgenden Kriterien überprüft wurden und die vorgegebenen Qualitätsanforderungen erfüllen:

have been tested with a representative specimen for the following criteria and comply with the quality requirements:

- **Der Blasendruck wurde nach DIN 58 355 Teil 2 und ASTM F 316 bestimmt.**
The Bubble point was tested according to DIN 58 355 part 2 and ASTM F 316.
- **Die gebrauchsfertigen Filterhalter wurden mittels HPLC-Test auf UV-absorbierende Substanzen bei einer Wellenlänge von 214 und 254 nm mit Wasser, Acetonitril und Methanol geprüft und zertifiziert.**
The disposable filter units are tested and certified for HPLC use for UV-absorbing substances at wavelengths of 214 and 254nm with water, acetonitrile and methanol.

Die Testergebnisse für dieses Produkt werden dokumentiert und 10 Jahre aufbewahrt.
Quality control results of this product are stored on file for at least 10 years.

Dassel, 17. September 2007

Dieses Zertifikat wurde maschinell erstellt und ist ohne Unterschrift gültig.
This certificate was compiled via EDP system and is valid without signature.